

RUTENGÄNGER AKTUELL

MITTEILUNGSBLATT DER VEREINIGUNG DEUTSCHER RUTENGÄNGER e.V.

Ausgabe 2001

Einzelpreis 50 Pf.



Wasseradern Erdstrahlen Elektrosmog

als Krankheitsursache?

Über diese Frage streiten sich die Wissenschaftler, die einen sagen: Alles Humbug, die anderen schließen einen Zusammenhang nicht aus. Die Verbraucherberatung Erdstrahlen & Elektrosmog hat in Zusammenarbeit mit der großen Wochenzeitung **BILD der FRAU** vor ca. 2 Jahren bundesweit einen Appell an ihre Leser gerichtet, an einem Experiment teil zu nehmen, ob Erdstrahlen tatsächlich Krankheiten verursachen können

Es wurden eintausend Haushalte gesucht, in denen gesundheitliche Probleme aufgetaucht sind, die von der Schulmedizin nicht überzeugend gelöst wurden.

Näheres zu diesem Experiment auf Seite 6

BUCHTIPP!

Gustav Freiherr von Pohl

Erdstrahlen als Krankheits- und Krebs- erreger

Dieses Buch bringt die Lösung des Krebsproblems – wissenschaftlich unwiderlegt!

 ESO-Verlag GmbH
H.-Eugen Jäger · Niedernhausen

Aktuell in dieser Ausgabe:

Das Geheimnis der Wünschelrute	2
Erdstrahlen	3
Handy-Strahlen	4
Elektrosmog	5
Rutengänger- ausbildung	5
Michael Schumachers Sieg-Geheimnis Wünschelrute	7
Impressum	7



Verbraucherberatung VdR 06127 / 1025

Die Damen in der Telefonzentrale können sehr oft sofort Auskunft geben, ansonsten werden Erkundigungen eingeholt. Bericht Seite 2

Handys verändern Körpertemperatur

Selbsttest möglich:

Falls Sie ein Handy besitzen, machen Sie doch einmal diesen ganz einfachen Test: Messen Sie Ihre Körpertemperatur (in diesem Fall am besten unter der

Zunge) und führen Sie dann ein Telefongespräch mit dem Handy von ca. 30 Minuten, messen Sie nochmals Ihre Körpertemperatur. Sie werden feststellen, dass Sie nach

dem Telefonat "Fieber" haben. Ihre Körpertemperatur hat sich während Sie telefonierten um 2 - 3 °C erhöht!



1. Vorsitzender
H.-Eugen Jäger

In eigener Sache

Alle warteten gespannt auf die neue Ausgabe unserer „Vereinszeitung“, aber alle Aufrufe, uns doch bitte einmal mit einem eigenen Beitrag zu unterstützen waren fast vergeblich.

Unsere Jüngste, unsere Tina Stagge aus dem Sauerland, fühlte sich angesprochen (Seite 5). Tina, danke für Deinen Beitrag.

Warum „Schumi“ plötzlich an Wünschelruten glaubt, (Seite 7) und Weltmeister wurde, haben wir unserem Mitglied Hartmut H. aus Köln zu verdanken. Aber unsere anderen „Profis“ können Sie zwar nicht zum Weltmeister machen, aber oft sind es die Kleinigkeiten, die einem den Erfolg versagen.

Die „Geschichte der Wünschelrute“ wird auch in dieser Ausgabe fortgesetzt (Seite 2).

Rutengängerkurse werden auch in diesem Jahr wieder stattfinden. Rechtzeitig anmelden, da nur begrenzte Teilnehmerzahl. (letzte Seite).

Mit herzlichen Grüßen
H.-Eugen Jäger